



～ 鬼怒川笑楽・学校 ～
学校だより
【令和 4 年 5 月号】

鬼怒川小の松風

【学校教育目標】
自分から本気で学ぶ子
心豊かで思いやりのある子
元気で最後までやりぬく子

あいさつ

新年度がスタートし、もうすぐ2か月が過ぎようとしています。新しい学級や担任にも慣れ、子供たちは、元気に学校生活を送っています。子供たちの笑顔に、私たち職員も、毎日、パワーをもらっています。

新型コロナウイルス感染症に関しては、まだまだ予断を許さない状況にあります。対策をしっかりとした上で、子供たちの安全確保ができる活動については、できる限り実施していこうと考えております。5月12日(木)には、1～3年生の遠足を実施しました。また、6月9～10日に予定されている6年生の修学旅行についても、予定通り実施する方向で準備を進めています。保護者の皆様にはいろいろな面でお世話になりますが、御理解・御協力のほど、よろしくお願いいたします。

今年は、目指す学校像として、昨年度までの「鬼怒川笑楽校」に「学」の文字を加え、『鬼怒川笑楽・学校』としました。子供たちには、笑顔いっぱい学校生活を楽しみ、その中で何かを学び、「分かった・できた」と感じることで『学び』の多い年にしようということ、行事等の校長の話の折に伝えています。最近では、「今年の鬼怒川小のキーワードは？」と問うと、すぐに子供たちから『学び』という答えが返ってくるようになりました。この一年で、どんな『学び』を重ねていくのか、今から楽しみです。



今年度のPTA本部役員さんです。よろしくお願いします！

役職	氏名	役職	氏名
会長	S・R	会計	T・H
副会長	N・R	会計監査	Y・K
副会長	O・R	会計監査	F・M
書記	Y・S		

4月27日(水)に予定されていたPTA総会が書面開催となったため、対面で新本部役員さんを紹介することができませんでした。しかしながら、5月13日(金)には、2年ぶりにPTA合同委員会を開催することができ、いよいよ新会長のHさんを中心としたPTAが動き出しました。今年度も、コロナ禍は続きますが、しっかりと感染症対策をとった上で、できる活動はできる限り実践していきたいと考えています。新体制になった本部役員さんを中心に、みんなで協力し合い、よりよいPTAにしていきたいと思います。御協力のほど、よろしくお願いいたします。

ようこそ鬼怒川小へ！～1年生を迎える会～

5月10日(火)、児童会主催の「1年生を迎える会」が開催されました。この日のために、6年生が中心となって準備を進めてきました。6年生に手を引かれ、体育館に入場してきた1年生は、とても嬉しそうでした。児童代表の言葉、校長あいさつに続き、1年生紹介がありました。その後、縦割り班(なかよし班)に分かれ、「サイコロ1出しゲーム」と「ジェスチャーゲーム」を行い、大いに盛り上がりました。6年生にとっては、今年度になって初めての主催行事でしたが、リーダーシップを発揮し、立派に会を運営することができました。その姿は、とても頼もしかったです。さすが、鬼怒小の6年生です！



6月の予定

1	水	内科検診 教科書展示 (～6/29)
2	木	登校指導
3	金	水泳学習(上学年) クラブ
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	知能検査(2、4年)
8	水	
9	木	修学旅行(6年)
10	金	修学旅行(6年) 水泳学習(下学年)
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	地域教育協議会 学校評議員会
15	水	
16	木	社会科見学(4年)
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	なかよし集会
22	水	授業参観 学年部会 ベルマーク集計(6年)
23	木	
24	金	演劇鑑賞教室(6年) クラブ
25	土	
26	日	
27	月	学力向上週間 (～7/3)
28	火	
29	水	
30	木	水泳学習(上学年)

輝く笑顔がいっぱい！…校外学習（遠足）

5月12日（木）に、1～3年生の遠足を実施しました。

1年生は、宇都宮動物園へ行きました。動物を見たり、乗り物に乗ったりと盛りだくさんでした。中でも、キリンに餌をあげたことが、一番印象深かったようです。最初は、おそろおそろ餌をあげていた子も、回を重ねるごとに慣れていき、最後には、上手に餌付けをすることができました。みんなと一緒に食べたお弁当の味は、格別だったことでしょう。小学校最初の遠足…心に残る思い出がたくさんできたことと思います。

2、3年生は、なかがわ水遊園へ行きました。グループを組んで、園内を見学しました。いろいろな種類の水生生物があり、新たな発見をたくさんすることができました。また、ピラルクーとカピバラの〇×クイズにも挑戦し、楽しいひとときを過ごすことができました。

どの学年も、子供たちの輝く笑顔がたくさん見られた一日でした。



自分の命は自分で守ろう…交通安全防犯教室

5月11日（水）に、交通安全防犯教室を行いました。日光市環境生活課生活安全係の方とトラック協会の方にお越しいただきました。トラックの左巻き込みと飛び出しの模擬場面を設定し、目の前で実際に事故を想定した実験を見せていただきました。子供たちは、実験を見て、事故の恐ろしさを痛感していました。防犯面では、「いかのおすし」という合言葉を確認し、自分の命は自分で守っていくということを再確認することができました。



「学び」のある授業をめざして…

5月18日（水）、日光市教育委員会の指導主事をお招きして、授業研究会を行いました。今回は、6年生の算数「分数のかけ算」の授業を参観し、「分かる・できる（できた）」と実感できる授業を目指して、どのように授業を展開していったらよいか、授業研究会を行いました。今後も、全学年で新学習指導要領に沿った「主体的・対話的で深い学び」を軸に授業研究会を実施していく予定です。

